



Nr. 189 / 25. September 2019

Einladung an die Medien: Ein Einheits-Baum für den Landtag – Landtagspräsident und Vizepräsidentinnen machen mit bei Baumpflanzaktion

Das „Einheitsbuddeln“ in Schleswig-Holstein ist in vollem Gange und kurz vor dem Tag der Deutschen Einheit beteiligt sich auch der Schleswig-Holsteinische Landtag an der Baumpflanzaktion. Morgen (Donnerstag) um 14 Uhr nehmen Parlamentspräsident Klaus Schlie und Landtagsvizepräsidentinnen Aminata Touré und Annabell Krämer Spaten und Schaufel in die Hand und pflanzen eine circa fünf Meter hohe Eiche am Landeshaus.

Zum Einpflanzen im Rahmen der Initiative „Einheitsbuddeln“ am

Donnerstag, 26. September, 14 Uhr

linksseitig des Landeshauses (Richtung Haus B), Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.